

Wittring • Le blockhaus ouvert pour les journées du patrimoine



Lors des journées du patrimoine, qui auront lieu le week-end des 21 et 22 septembre, l'un des monuments de la commune de Wittring sera mis en avant. C'est en effet l'association des Bergers des pierres de la Moselle qui ouvrira les portes du blockhaus de Wittring durant ces deux jours. L'occasion de découvrir ou redécouvrir cet ouvrage appartenant à la ligne Maginot aquatique et qui servait à défendre le secteur fortifié de la Sarre, et plus particulièrement le barrage de la Sarre à Wittring durant la Seconde Guerre mondiale.

Depuis 2016, l'association de bénévoles passionnés venus de Sarreguemines a entièrement restauré cet édifice. Outre des travaux d'étanchéité et de peinture, l'association vient tout récemment d'y installer un panneau solaire pour le rendre autonome.

Situé rue du Val-de-Sarre, juste avant l'intersection du pont de la Sarre, le blockhaus appartient au patrimoine culturel de la région et permet de découvrir comment se constituait un ouvrage de ce type dans les années 1940. L'association propose d'ailleurs tous les samedis sur réservation de passer une nuit insolite comme en juin 1940, à l'intérieur du blockhaus de Wittring, avec un repas militaire et du matériel d'époque. De quoi plonger dans l'ambiance de cette casemate de 18 m² au départ prévue pour une douzaine de soldats en juin 1940.

Pour les journées du patrimoine, le blockhaus ouvrira ses portes et une visite guidée gratuite aura lieu sur place le samedi 21 septembre de 12 h à 19 h et le dimanche 22 septembre de 9 h à 18 h. Entrée gratuite. Réservation souhaitable.